

28 AVRIL 1978.-

78 106242

LAYS SUR LE DOUBS.-(71)

HEURE : vers 0 H 50.

oooooooooooooooooooo

" Je travaille à la drague de LAYS SUR LE DOUBS et la semaine dernière, j'étais en poste de nuit. J'étais seul dans une cabine de commande du broyeur servant au concassage du gravier. J'avais pris mon poste à 22 H 00, le VENDREDI 28 AVRIL 1978 et devait le terminer à 04 H 00 du matin, le SAMEDI. Je n'étais nullement fatigué et ce que j'ai vu n'est le produit d'aucune imagination. Vers 0 H 50, me trouvant dans ma cabine qui est à 3 mètres de hauteur, j'ai vu passer à environ 200 m, à hauteur de mes yeux, des lumières clignotantes qui se déplaçaient en direction de TAVAUX (39) c'est-à-dire dans l'axe SUD.NORD. Je suis sorti de la cabine pour observer à partir de la plate forme. J'ai pu compter 7 feux disposés en cercle. Ils étaient rouges. J'ai tout d'abord pensé à un avion mais leurs dispositions et leurs grosseurs n'avaient rien de commun avec un appareil habituel, avion ou hélicoptère. De plus il n'y avait aucun bruit de moteur, ni sifflement d'air. Ces lumières ont disparu derrière les arbres, vers la ferme du " Hôle " située à peu près à 1 mètre(??) Je suis alors redescendu à terre, mais je n'ai plus rien vu. Je suis remonté dans ma cabine pour poursuivre mon travail. Je précise que malgré le bruit du broyeur, j'entends toujours le bruit des hélicoptères ou de la caravelle qui arrive ou part de TAVAUX.

A 01 H 30, à partir de la cabine, j'ai vu venir de la direction de TAVAUX, une lumière orange qui se déplaçait à la vitesse d'un avion en direction de LONS LE SAUNIER

(39)

58 73211  
Elle était assez haute dans le ciel, et je ne distinguais qu'une lumière d'une grosseur normale, environ 1 mètre de diamètre. Cette fois non plus, je n'ai pas entendu de bruit.

Je suis habitué à voir arriver les avions à l'aérodrome de TAVAUX et ce que j'ai vu n'a rien de semblable. A ma connaissance, je suis le seul témoin de ce phénomène. Je suis redescendu à terre mais je ne l'ai plus vue derrière les arbres.

Au moment de cette observation, je venais d'être informé par FRANCE INTER aux informations de nuit sur mon poste radio qu'une enquête était en cours suite à des traces découvertes à LAYS SUR LE DOUBS (71). Je n'étais pas au courant des détails de cette affaire, n'ayant pas lu les journaux et n'en n'ayant pas entendu parler dans la journée de VENDREDI. En arrivant chez moi dans la matinée du SAMEDI 29 AVRIL 1978, j'ai pu lire ce fait divers dans le journal de l'invitation aux témoins de se faire connaître. C'est ainsi que je me suis décidé à faire une déposition." ENQUETE DE M. MAUZI. LDLN N° 082(Février 1979) P. 26.